

Seniorenmannschaft mit ausgeglichener Bilanz bei Stadtmeisterschaft

19.07.2014 16:33 von Albrecht Morast

Mit drei Punkten aus zwei Spielen kann man nach momentanem Stand noch nicht sagen, ob sich unsere Seniorenmannschaft für das Halbfinale qualifiziert hat. Sollte dies der Fall sein, wird dies noch heute Abend auf unserer Homepage bekannt gegeben.

Am späten Freitagnachmittag spielte unsere Mannschaft im Eröffnungsspiel der 40. Buchener Stadtmeisterschaften gegen den Heimatverein VfL Eberstadt. Nach einer ausgeglichenen ersten Halbzeit lag unser Team mit 0:1 in Rückstand. Im zweiten Durchgang gelang Jonas Aumüller der Ausgleich, wobei Nico Künkel wenige Minuten später von aussichtsreicher Position verzog. Der Kreisligist aus Eberstadt war in den zweiten 30-Minuten die bessere Mannschaft und gewann verdientermaßen mit 3:1. Das Ergebnis hätte durchaus höher ausfallen können.

Am heutigen Samstag gewann unsere Mannschaft mit 3:0 (1:0) gegen den TTSC Buchen. In einer guten Partie erzielten Mike Rösch, Heiko Blank und Alex Dörr die Treffer für unser Team. Unser neuer Coach Jürgen Göbes, der in beiden Spielen im Einsatz war, erprobte in dieser Partie einige Neuigkeiten aus, die zu Früchten schienen. Außerdem spielten unsere "alten neuen" Jan Ehrenfried und Christian Müller.

Eingesetzte Spieler: Albrecht Morast, Jan Ehrenfried, Jonas Aumüller, Jürgen Göbes, Nico Künkel, Alex Kern, Christian Müller, Alex Dörr, Heiko Blank, Mike Rösch, Dominik Müller, Stefan Link, Oli Mackert.